

# Les seniors tiennent leurs assises

**MONTAGNY-PRÈS-YVERDON ■ Un forum, organisé dans le cadre du projet communautaire «Villages Solidaires» aura lieu ce samedi, à la grande salle. Un deuxième suivra à Onnens.**

Deux forums, organisés dans le cadre du projet communautaire à Grandson, Montagny-près-Yverdon et Onnens auront lieu prochainement. Le premier d'entre eux est programmé samedi, de 10h à 12h, à la grande salle de Montagny-près-Yverdon. Il sera suivi de «grillades canadiennes». Une autre rencontre se déroulera mercredi prochain, de 18h à 19h30, à la grande salle d'Onnens. Il débouchera sur un apéritif dînatoire. Le but de ces rendez-vous sera de continuer à développer des projets existants et inédits dans le cadre du processus mené selon la méthodologie «Villages Solidaires».

## Diagnostic préalable

En 2014, un «diagnostic communautaire» a permis de faire un état des lieux de la qualité de vie des seniors vivant à Grandson, Montagny-près-Yverdon et Onnens. Suite à cette démarche, les trois municipalités ont mandaté Pro Senectute Vaud pour mettre en place un «village solidaire».



Les seniors de Grandson ont déjà eu droit à leur forum au mois de juin dernier, au refuge de Tête Noire. Jaquet-a

Il s'agit d'un projet communautaire permettant aux personnes ou institutions concernées par la problématique de définir et réaliser des actions concrètes pour le bien-être des seniors au sein de leur commune.

## Rencontres organisées

Suite au forum du 8 novembre de l'année dernière, plusieurs activités ont été

mises en place avec les citoyens intéressés, notamment pour favoriser les rencontres entre les habitants et la communication intergénérationnelle:

À Grandson, cela s'est traduit par des ateliers multimédias, ainsi que par la mise en place d'un réseau de visites et d'un café-rencontre. Marche, pétanque, tables d'hôtes et création

d'un bulletin d'information complètent le tableau.

Du côté de Montagny-près-Yverdon, repas communs, causerie, marche, histoire(s) du village, découverte des plantes sauvages ont figuré au menu, alors qu'à Onnens, la permanence d'accueil, les cours d'anglais et les transports bénévoles ont été organisés.